
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL SYNDICAL 

DU REGROUPEMENT PEDAGOGIQUE ASQUES/SAINT-ROMAIN 

du 28 juin 2023 

 
La séance est ouverte à 10 h par Marie-Claude FOURCADET, Présidente, qui préside la séance et 
demande si un membre se porte volontaire pour être secrétaire de séance. Frédéric Vidalenc accepte et 
est validé par le conseil.  
L'appel des présents est effectué. 

 
Présidente : Madame Marie-Claude FOURCADET 
Présents : Mmes Marie-Claude FOURCADET, Murielle DARCOS, Claude LARROCHE et Lucile 
MONCHANY, MM Alain MONTION et Frédéric VIDALENC. 
 
Le compte-rendu de la séance du 05.04.2023 est validé. 

 

ORDRE DU JOUR : 
 
Questions diverses   : suppression du transport scolaire 

 

************ 
Bilan moral : l’année s’est bien passée. 
Le bilan financier est bon (présenté par Marie-Claude Fourcadet) 
 
Rentrée prochaine : il n’y aura plus de navette de bus entre les deux écoles. 
Y aura t-il un battement horaire entre les 2 écoles (plusieurs personnes râlent à St Romain) ? 
Non. 
 
Les horaires de la future garderie à Asques : 
7h à 8h40 
16h50 à 18h30 
La mairie réfléchit à une organisation en cas d’absence du personnel. 
 
Est-il prévu des remplaçantes pour les Atsem à St Romain ? 
La réponse est: non, rien de prévu, c’est à voir au jour le jour. 
 
Emploi du temps de la salle polyvalente de St Romain : Quand faire motricité pour les maternelles? 
De 9h45 à 11h30. 
 
Prévision des effectifs : 
61 élèves prévus à St Romain 
48 élèves à Asques. 
 
Comment temporiser en cas de situation de crise face à des personnes agressives ? 
-Appeler le 17 
-Etablir un protocole 
 
Lors du Conseil d’école , les enseignantes ont fait un retour sur l’évaluation d’école qui a concerné cette 
année les 2 écoles du SIRP. 
A été évoqué la possibilité de réaménager la cour de l’école à St Romain :une subvention de l’Education 
Nationale est-elle possible ? 
 
La mairie de St Romain annonce un projet de bibliothèque à St Romain avec possibilité pour emprunter 
4/5 livres par classe pour un mois. 



 
Moments festifs : 
15 ou 16/12 : le marché de Noël 
21 juin : fête de l’école 
 
 
 
 
La séance est levée à …... 

 

 

 

 

La secrétaire de séance,     La Présidente, 

Frédéric VIDALENC.      Marie-Claude FOURCADET. 


